

250 Kilogramm Unrat bei 100-Besen-Aktion

Ennigerloh (gl). Auch in Ennigerloh sind am Samstag viele Freiwillige unterwegs gewesen, um im Rahmen der 100-Besen-Aktion die Stadt von Unrat zu befreien. Nach der Begrüßung von Bürgermeister Berthold Lülß auf dem Marktplatz machten sich die 25 Helferinnen und Helfer unter dem Motto „nur was sauber ist,

kann glänzen“ auf den Weg, um laut Bericht ein Zeichen gegen achtlos weggeworfenen Müll zu setzen. Insgesamt wurden 250 Kilogramm Müll gesammelt, der mit einem Bulli der Firma Laufmüller eingesammelt und entsorgt wurde. Mittags trafen sich alle Helfer zur Stärkung an der Ennigerloher Windmühle.



„Nur was sauber ist, kann glänzen“: Unter diesem Motto ist am Samstag auch in Ennigerloh Müll gesammelt worden. Foto: privat